

Initiation à la perche pour les collégiens de Vénissieux et Feyzin



Les collégiens qui étaient présents mercredi / Photo Carlos Soto

Mercredi après-midi, une trentaine d'élèves des sections UNSS des collèges Mistral (Feyzin) et Aragon (Vénissieux) ont découvert la perche, une discipline très ludique.

Après des exercices de course (une perche mesure plus de 4 mètres), les jeunes ont enchaîné les sauts sur le sautoir amovible du Cosec de Feyzin, réalisé et financé par la mairie, sous le contrôle des entraîneurs de l'AFA Feyzin-Vénissieux : Caroline Defour et Gilles Florenson.

« Les jeunes ont été très inté-

ressés, analyse Jean-Louis Perrin, président de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Nous accomplissons notre rôle de promotion de l'athlétisme, et de la perche en particulier, sur les communes de Feyzin et Vénissieux. L'investissement consenti par la mairie feyzinoise montre l'importance qu'elle attache à notre sport et je l'en remercie. »

L'AFA Feyzin-Vénissieux et les collèges vont désormais essayer d'organiser des démonstrations au stade Jean-Bouin au printemps.